

みんな

よくなれ

令和四年十月二十五日発行

29回生通信
第9号

「好き」の力で

二組担任 田中 亜弥 先生

体育大会に定期考査と慌ただしい中、後期がスタートしました。体育大会では、一年生ながら上位に食い込む好成績を収め、自然教室以降築き上げてきた団結力を遺憾なく発揮してくれました。この底力を試験でも…と願っていましたが、手応えどうでしたか？何事も結果が出てからが大事。次に向けて、どこで違ったのか、今回何が良かったのか振り返っていきましょう。

さて、一年生も半年が過ぎた今、思い描いていた高校生活は送れていますか？四月当初は、中学とのギャップに苦しみ、学校に来るのに一杯という声をよく聞きました。しかし、学校生活にも慣れた今では、「部活が楽しい」「この先生の授業が好き」「この人の話が面白い」「これを始めてみたい」と、生き生きとした表情で話す姿を目にするようになりました。思うように行かないときもあると思いますが、それでも頑張れるのは「好きなもの」「何か良いなと思えるもの」だからというの、大きいのではないのでしょうか。

私自身振り返ってみると、やはり「好き」から始めたものほど自主的に、地道に努力を重ねられたように思います。皆さんは小学生の頃、社会科で「日本の文化に触れよう」という授業をしませんでしたか？私はその授業で、「茶道」を体験しました。お茶菓子の可愛さや美味しさだけでなく、和室の澄んだ空間で、見慣れない道具を使ってもてなす面白さに惹かれ、近所の教室に通うようになりました。稽古を重ね茶席に出るようになると、茶道だけでなく着物や花にも興味を抱いたり、同世代でお茶をしている人と交流する機会が増えたりしました。点前に関する知識を得るだけでなく、茶碗や茶菓子作りなど様々な経験を積み、今まで知らなかった世界を見ることができました。ただ茶菓子が好きで始めて始めた茶道が多くの人と繋げ、私を大きく成長させてくれました。

「何か分らないけど好き」「楽しそう」など立派な理由がなくても、始めたことがどこかで何かと繋がり、自分に返ってくるものだと思います。一年生も残り半分。自分の好きセンサーを大切に、力を注いでみましょう。



体育大会特集

十月五日（水）に体育大会が行われました。コロナ禍であり、午前中だけの実施でした。一方で、コロナ対策の規制が緩和され、三年ぶりに保護者の方々にご観覧いただきました。前夜の雨が心配されましたが、グラウンドコンディションも良い中で実施できました。29回生は、四組が総合成績で二位に入りました。また、三位と僅差で三組が四位にも入るなどの活躍をしました。

今号の「みんなよくなれ」は、体育大会での三位以上に入賞したクラス、チームの紹介と感想を掲載します。

なお、順位については、総合は中学・高校全体での順位です。また、バラエティリレーは学年順位ですが、他は高校全体での順位となっています。

総合成績中高全体第二位 四組

この雰囲気そのまま

四組 相原 美南 さん
廣島 唯楓 くん

私たちは、中学の時から体育大会に参加していて、三回も経験していますが、余裕な気持ちには誰一人なく、全クラス平等という気持ちで練習してきました。体育大会への練習風景を見ても、だからと時間を過ごすことなく、自分たちが今できることを探して練習に励んでいたのです。その成果が体育大会当日に発揮されたのではないかと思います。四組は自然教室での大縄跳び大会で悔しい思いをした経験もあるので、どの組にも負けないという気持ちで、今回の準優勝に繋がったと感じました。私たちが準優勝をとれたのは、自分たちの実力もありますが、二年三年の先輩、一組、二組、三組、五組の皆さんが対戦相手として、全力で戦ってくださったおかげだと思います。

体育大会でクラスの雰囲気も良くなったので、これからもこの空気を保ちつつ、授業やテストなどの勉強面でも、クラス全員でメリハリをつけて、みんなよくなるように頑張っていきます。



バラエティリレー 学年優勝 四組

メンバー紹介

- 借り物競争 伊藤尚 松尾美桜 水井彩日
- 神輿 蛭子航樹 竹内信悟 中村星桜 廣島唯楓
- ボールシュート 明石真美 阿山美波 尾崎志帆 小田茉渚
- 川崎絢未 西面妃奈乃 西垣うた 長谷川惇
- たいふーブ 伊藤葛 西山晟叶 吉田朱利
- ぐるぐるバット 井上陽貴 藤井大和

追い風

四組 尾崎 志帆 さん

私個人の考えとして、バラエティリレーで勝敗を左右するのは、ボールシュートだというのがあって、練習でもいかに早くできるかというのが念頭においていました。ところが、向かい風が邪魔をしてるので、本番が上手くいくか心配でした。しかし、競技前には三回も円陣を組んだこと。皆の日ごろの行いが良かったこと。皆さんの応援が追い風となり、一位を取れたのかなと思います。でも、一番の追い風はクラスTの『卵』だったのかも。

バラエティリレー 学年第二位 三組

メンバー紹介

- 借り物競争 大北莉久 藤井悠成 増田類
- 神輿 馬場美翔 斉藤さくら 長瀬万紀 山本夏蓮
- ボールシュート 江見聡真 黒田麻友 小林心優 小松暖
- たいふーブ 佐野正悟 菅原瑞來 東本花 松本心
- ぐるぐるバット 光本らな 矢巻朋佳 山田詩織
- 猿川侑理 前河俊祐

チームでつないだ一本

三組 大北 莉久 くん

今回、三組は二位という素晴らしい結果で走り切りました。三組は常に一番を目指しているのですが、少し悔しい気持ちもありましたが、二位になったときは、そんな気持ちは忘れて喜びに満ち溢れていました。二位になることができたのは、三組の団結力の高さのおかげだと思います。リレーの前に、誰にタスキを渡すのか話し合ったり、円陣を組んだりしたことが、このような良い結果につながったのだと思います。

ありがとうございます！三組のみんな！



バラエティリレー 学年第三位 一組

- メンバー紹介
- 借り物競争 小林千紘 坂本みゆ 山本ひな
 - 神輿 加藤信 北川愛琉 原田朱馬
 - ポールシュート 尾崎梨乃 片岡庵 小林真紀子
 - 菅原碧依 滝川夢人 南勇希
 - たいふーブ 石野結子 瀧本千聡 富谷琉成
 - ぐるぐるバット 坂東倫成 山本一颯

〜一致団結〜僕たちのバラエティリレー

僕たちはバラエティリレーで三位をとりました。表彰状が唯一もらえた競技でした。この結果がどうであれ、皆も僕も一生懸命頑張りましたし、順位は三位だけれど、団結力は「一位」だと思います。それは、この競技に出た僕たちが互いに勇気づけ合い、応援し、なおかつテントにいたクラスメイトの応援もあったからです。そして、その声援に応えるように、全員が一生懸命戦ったのが良かったと思うので、団結力で一年一組が一番でした。



女子四×100mリレー 高校優勝 五組

- メンバー紹介
- ①春國凛 ②藤本菜央 ③竹中友唯 ④安川弥来

やったー!!!

正直、自分たちがこの成績に一番驚いています。練習の時には一度も上手くいかず、バトン落すとすわ、スタートが早すぎてバトンが渡らないわで、私たちが「これ、本当に大丈夫かな。」と、とても不安でした。だからこそ、本番で全てのバトンパスが綺麗に成功したのは奇跡だと思います。一位を取れて本当に良かったです。とっても楽しい体育大会でした!



女子四×100mリレー 高校第二位 二組

- メンバー紹介
- ①南家亜衣 ②古田有希 ③正野心愛 ④深澤莉緒

みんなありがとう!

みなさん、体育大会お疲れさまでした。高校生になって初めての体育大会で、リレーで二位の表彰をいただけたことをとても嬉しく思います。私達は、走順についてよく話し合い、少ない練習時間内で、バトンパスも細かく調整をして、作戦を立てました。体育の授業が終わった後の時間を有効活用して練習するなど、四人のメンバー全員が本気で取り組みました。この四人で走れてとても良かったと思います。応援してくださった方々、ありがとうございました。



男子四×200mリレー 高校優勝 四組

- メンバー紹介
- ①テルファ琉偉 ②前田風牙 ③大前響輝 ④井上陽登

200mしんどい、せめて100mにして

僕たちがNo.1をとれたのは、四組の応援や仲間たちの応援があったからです。僕たち四人は、中学から一緒、部活も一緒と、一緒にいる時間が長かったことが勝利へとつながった鍵だと思います。最初、四位で二走へとバトンが渡った時は、驚き焦りました。しかし、四組のテントの中からの応援や僕たちの絆が、逆転勝利と優勝につながりました。応援してくれた人、四組のみんな、本当にありがとう!!

綱引き 中高全体優勝 三組

- メンバー紹介
- 江見聡真 黒田麻友 小林心優 佐野正悟 猿川侑理 菅原瑞来
 - 高松航大 田路悠華 西塚いづみ 東本花 増田類 松本心
 - 山本夏蓮 渡辺幹太

綱よりも長く固い絆

体育大会の綱引きで私たちは優勝した。予選の時に、中学生と当たった。私たちは中学生だと、高を括っていたが、高校生にも負けないくらい強かった。今回、私たちが勝ったのは、皆が互いを信じ、声を掛け合って取り組んだからだと思う。実際、私や他のメンバーが声を掛け合って息の合った連携ができた時もあった。とりあえず、私は綱引きで優勝できたことがうれしかった。そして、来年こそは、綱引きだけでなく、総合優勝をしたいと思った。



大縄跳び 中高全体第三位 四組

- メンバー紹介
- 相原美南 井上陽登 大前響輝 小田菜渚 テルファ琉偉 森佳月
 - 中村星桜 西山晟叶 廣島唯楓 藤田湧喜 前田風牙 渡辺拓心

みんなで掴んだ54回

突然ですが、皆さんのクラスでは練習のとき、どのくらい大縄が跳べましたか? 四組の平均はせいぜい10回程度でした。思い返してみれば、自然教室の大縄大会では、五クラス中ワースト二位と、悲惨な結果でした。ここまで良い成績を残せたのは、四組のみんなの本番での強さと、応援のおかげだと思います。後期もこの調子でがんばっていきましょう。そして、総合二位、ありがとう。感謝感謝。



男女混合リレー 高校第二位 四組

- メンバー紹介
- ①吉田朱利 ②溝川優 ③渡辺拓心 ④藤田湧喜

四人で勝ち取った勝利

僕たち私たちが一生懸命に走りましたが二位でした。なので、負けた原因について考えたいと思います。まず、一走の吉田さん、ナイススタートでバテることなく三位でバトンをつなぎました。そして二走の溝川さん、バトンパスがうまくいき前との差を大きく縮めました。よし、これはいいと思った瞬間、三走の渡辺さんと四走の藤田くんでバトン落としてしまい、三秒ロスしてしまいました。私たちがまた勝てると思います。来年は一位をとります。

男女混合リレー 高校第三位 三組

- メンバー紹介
- ①山田詩織 ②菅原瑞来 ③江見聡真 ④小松暖

勝利の秘訣は?

正直、この男女混合リレーで三位をとることができて、とても驚いている。三組は他クラスより人数が少なく、重複なく各種目のメンバーを決めることが難しかった。リレーメンバーも一番最後まで決まらず、練習も片手で数えられるほどしかしていない。そんな私たちが今回、このような結果を残すことができたのは、紛れもなく入学してから六ヶ月の間に培った、仲間との絆のおかげである。ありがとうございました!



10月以降の行事予定 (1年生関連)

- 10月**
- 25日(火) 第3回高大連携授業
 - 28回生研修旅行 宮古島 ~28日まで
 - 28日(金) 着こなし講座 7限
- 11月**
- 2日(水) 人権ホームルーム
 - 4日(金) 代休 (11/12)
 - 5日(土) 進研実力試験
 - 12日(土) 第2回オープンハイスクール
 - 18日(金) 防災教育・防災避難訓練 4限
- 12月**
- 9日(金) 第4回定期考査初日
 - 15日(木) 考査最終日
 - 16日(金) 生徒休業日
 - 21日(水) 午前中授業、三者面談 ~23日まで
 - 25日(日) 冬季休業開始 ~1/9まで
- 1月**
- 10日(火) 課題考査
 - 12日(木) 寮生集会 (1・2年生)
 - 17日(火) 第4回高大連携授業

